



## Municipio de Talagante inició trabajos de mejoramiento de calles en respuesta a demandas ciudadanas

### Description

*Cuadrillas municipales trabajan en la reparación de baches en el sector de la Plaza de Armas, tras años de deterioro vial en la comuna.*

El Municipio de Talagante ha puesto en marcha un plan de mejoramiento vial que busca responder a las constantes demandas de los vecinos por el mal estado de las calles comunales. Los trabajos, que ya se encuentran en ejecución en el sector de la Plaza de Armas, incluyen la reparación de baches que se agravaron tras las intensas lluvias de días pasados.

El alcalde Sebastián Rosas, en declaraciones exclusivas a Radio Progreso desde la Plaza de Armas, explicó que la situación vial había llegado a un punto crítico. “Ningún vecino y vecina de Talagante durante los últimos años había quedado indiferente con el estado actual de las calles de la comuna, debido a su falta de mantención y a la notoria ausencia del Municipio frente a este problema”, reconoció la autoridad.

### Doble frente: problemas regionales y locales

El edil detalló que la administración municipal ha enfrentado problemáticas en dos niveles. “Había una problemática que me tocó asumir cuando empezamos marzo con el super-lunes, un taco infernal que hay entre Talagante e Isla de Maipo producto de la rotonda. Golpeamos las puertas del Ministerio de Obras Públicas y amenazamos con tomar a la autopista, después de eso vino la ministra y los trabajos ya se están realizando”, explicó Rosas.

Sin embargo, el alcalde fue enfático en asumir la responsabilidad municipal en temas internos: “No obstante, igual tenemos problemática de pavimentación interna que tiene que ver con los baches dentro de la ciudad y esto sí es un tema municipal, y aquí no podemos decir que no nos corresponde, y por ello debemos asumir que debemos mejorar la pavimentación de Talagante y a eso estamos dedicados, a reparar diferentes sectores”.

### Trabajos en terreno y planificación integral

Actualmente, cuadrillas de trabajadores municipales operan con maquinaria especializada en el sector de la Plaza de Talagante. “Existe preocupación desde el Municipio, y por ello nos encontramos trabajando a full en el sector de la Plaza de Talagante, reparando baches”, señaló el alcalde.

La autoridad local destacó que esta labor requiere una importante inversión de recursos: “Material, personal y la

maquinaria adecuada”, según indicó Rosas, quien además adelantó que el plan no se limita solo a reparaciones.

### **Proyecto incluye heroseamiento urbano**

El plan municipal contempla un enfoque integral que va más allá de la simple reparación de baches. “El plan de reparaciones contempla el heroseamiento del lugar, ampliando las áreas verdes y de algunos tramos de la ciclovía para que la familia talagantina la pueda disfrutar de la mejor forma”, detalló el alcalde.

Al cierre de sus declaraciones al reportero de Radio Progreso, Julio Pérez Flores, el alcalde Rosas fue categórico en su compromiso: *“Estamos respondiendo a las necesidades y las demandas de los vecinos y vecinas, quienes nos piden a gritos que mejoremos, y por ello tenemos que hacerlo. Destinando mayores recursos para poder subsanar estas problemáticas a fin de que los vecinos tengan un mejor bienestar”*.

Los trabajos de mejoramiento vial continuarán en diferentes sectores de la comuna, según confirmó la autoridad municipal, en lo que representa un cambio de rumbo en la gestión de la infraestructura urbana de Talagante.

El Maipo

#### **Date Created**

Julio 2025